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Declaraciones de Eduardo Buzzi tras los anuncios del gobierno del 18 de abril 

“Las medidas se quedan a mitad de camino” 

Tras conocer los anuncios realizados por el gobierno nacional desde Casa Rosada esta noche, 
respecto de los reintegros al sector, el presidente de la Federación Agraria Argentina, sostuvo: “A 
primera vista, resulta insuficiente. Pero además, llama mucho la atención que no hayan 
convocado a las entidades a discutir estas medidas, cuando estamos en medio de una 
negociación. Ayer, sin ir más lejos, estuvimos cinco horas reunidos con el Jefe de Gabinete 
y no nos mencionó que hoy se anunciaba todo esto”.  

Enseguida, el titular de FAA analizó: “Aún sin conocer en detalle las medidas, da la impresión 
de que se quedan a mitad de camino. Parecería ser una medida que con un tinte progresista 
para la opinión pública urbana, pero los pequeños y medianos productores vamos a seguir 
en malas condiciones para competir con los pooles de siembra y los actores más grandes.  
Y así, estaríamos desaprovechando una oportunidad histórica para frenar los procesos de 
concentración que la propia presidenta dijo querer revertir”. 

Luego, Buzzi explicó la diferencia de esta iniciativa con la propuesta que las entidades llevaron a 
las mesas de negociación con el gobierno: “Lo que propusimos prevé que a los de escala más 
chica se les devuelva hasta 15 puntos de retenciones. Con una segmentación real, que 
alcanzaría hasta los que producen 1500 y 3000 toneladas, que se verían beneficiados con 
una devolución menor, según el caso. Desde Federación Agraria, en definitiva, apostamos 
desde siempre a mecanismos que posibiliten sobrevivir al pequeño y mediano productor, 
que es quien garantiza también el futuro de los pueblos, mediante la compra de 
cosechadoras y maquinarias, u otras actividades económicas en el interior. Pareciera que 
esta medida del gobierno, además de ser inconsulta, no alcanza para ese objetivo” 

Finalmente, el presidente de FAA apoyó el mecanismo de reintegro a los fletes: “Menem y 
Cavallo lo sacaron en el ’91. Y desde entonces, nuestra entidad reclamó por mejorar la 
situación de los que están lejos de los puertos. Igual, estaría bien que el reintegro alcance 
también a los productores que tienen altos costos en flete, aún en zona pampeana”. Por 
último, Buzzi ratificó que mañana sábado estará participando de una masiva asamblea en Jesús 
María, en la provincia de Córdoba. 

Rosario, 18 de abril de 2008 

 


